

Email: contacto.chile@equans.com Web: www.equans.cl

Difusión: 0 Ocupación: 88,81%

\$1.399.440





Expomin 2025: Las novedades de Equans en tecnología e innovación para la minería del futuro

Vpe:

EQUANS

Vpe portada

Dentro de las novedades de Equans, y de acuerdo a sus compromisos con la sostenibilidad y la continuidad operacional, son dos las iniciativas que están potenciando "Trolley Assist" y "Servicios Digitales para la minería 4.0". Ello, sin dejar de lado el potencial de su oferta en Servicios de Operación y Mantenimiento en las especialidades Mecánica, Eléctrica, HVAC y Sistemas de control, y Proyectos EPC en infraestructura eléctrica, demostrando cómo su expertise impulsa la eficiencia y competitividad del sector minero.

TROLLEY ASSIST: LA REVOLUCIÓN VERDE PARA LA MINERÍA

Uno de los avances más relevantes e innovadores que expone Equans en Expomin 2025, es Trolley Assist, un sistema clave para la electrificación de la industria con miras a la optimización de las operaciones y reducción del impacto ambiental de las flotas de camiones de extracción mineros (CAEX).

Esta tecnología permite que los camiones de extracción operen con energía eléctrica mediante el uso de

catenarias en las zonas con pendiente positiva de la faena, disminuvendo el consumo de diésel en al menos un 35% y, junto con ello, la huella de carbono. Con esta apuesta, Equans reafirma su compromiso con la transición energética hacia una minería más limpia y sostenible. "Equans, gracias a su expertise de más de 30 años en el mercado Chileno, cuenta con la capacidad de llevar esos proyectos de forma integral, con la construcción de las líneas de transmisión, subestaciones eléctricas y catenarias, junto con el mantenimiento de toda la infraestructura eléctrica posterior". Indica Diego Clavería, Chief Commercial Officer Latam.

SERVICIOS DIGITALES PARA LA INDUSTRIA 4.0

En un contexto en donde la transición energética y digital están tomando cada vez una relevancia mayor en el mercado minero, la inteligencia artificial juega un rol clave para la competitividad del sector y para la optimización de los procesos críticos de la industria.

En Expomin 2025, Equans presenta soluciones sobre cómo garantizar la

disponibilidad de los activos críticos con el uso de inteligencia artificial para generar análisis predictivos sobre los funcionamientos de los equipos, para implementar planes de mantenimiento eficientes que puedan optimizar los recursos y asegurar la continuidad operacional de sus clientes.

"En Equans, tenemos la capacidad de diseñar y materializar soluciones digitales para nuestros clientes a la medida de sus requerimientos y posibilidades. Esto gracias a que

trabajamos como partners de las principales empresas de softwares industriales del mundo, lo que nos permite estar siempre a la vanguardia en este ámbito", indica Manuel Rengifo, Gerente de Ventas Industriales y Digitalización.

Con su participación en Expomin 2025, Equans reafirma su rol como un actor clave en la transformación de la industria minera, apostando por la innovación, la eficiencia y la sustentabilidad como pilares fundamentales para el futuro del sector.

